

BUREAUX ET REDACTION: 71, Grande-Rue, 71, TOURNAI, rue Carnot, 28

Les emplois de l'Etat aux anciens combattants mutilés et infirmes

L'Union Nationale des Mutilés et Réformés (section de Tournai) nous prie de reproduire l'article suivant que le secrétaire général de l'Union consacre à la question des emplois réservés aux anciens combattants...

ENTRE BOULOGNE ET GENES

M. Poincaré ira-t-il à Londres? Paris, 28 février. — Aucune date n'a encore été fixée en ce qui concerne le voyage de M. Poincaré à Londres.

M. Tittoni ne présidera, sans doute pas, la Conférence de Gènes

Rome, 28 février. — Le «Giornale d'Italia» écrit: Jusqu'à lundi matin, il restait établi que la Conférence de Gènes serait présidée par M. Tittoni, mais un obstacle a surgi.

La délégation allemande à Gènes

Berlin, 28 février. — La «Tagesschau» déclare qu'en dehors de M. Rathenau, qui dirigera la délégation allemande à la Conférence de Gènes, le gouvernement se propose de désigner deux chefs syndicalistes pour faire partie de cette députation.

Les représentants belges

M. Thiébaux et Jaspars représenteront la Belgique, le 10 avril, à la prochaine Conférence de Gènes.

L'ambassadeur de Belgique au Quai d'Orsay

Paris, 28 février. — L'ambassadeur de Belgique à Paris a eu, au quai d'Orsay, une conférence à propos des résultats de la Conférence de Boulogne.

Le consortium international pour la reconstitution de l'Europe

Il y aura une Société centrale et des Sociétés nationales affiliées. Londres, 28 février. — Le Comité d'organisation du consortium international pour la reconstitution de l'Europe vient de publier son rapport.

UNE BOMBE LACRYMOGENE A EU RAISON DE MALFAITEURS

Contrairement à ce qui a été annoncé hier, la quot-part de la Belgique dans les fournitures à faire pour le consortium, sera de 20 p. c. et non de 10 p. c.

La princesse Mary, veuve du roi d'Angleterre a épousé, mardi, le vicomte Lascelles

Londres était, mardi, en liesse; et dans la vieille capitale, la plus traditionnelle et aussi la plus aristocratique du monde, la princesse Mary qui épousait, à l'abbaye de Westminster, le vicomte Lascelles, a vu se dérouler autour de son mariage une cérémonie d'une incomparable grandeur.



LA PRINCESSE MARY, veuve du roi d'Angleterre, au moment de son mariage avec le vicomte Lascelles.

Du palais de Buckingham à l'abbaye de Westminster

Londres, 28 février. — Des heures de la journée, des dizaines de milliers d'habitants de la banlieue sont arrivés par les trains, les autobus et les tramways, et se sont joints à la foule qui stationnait déjà tout le long du parcours que doit suivre le cortège nuptial.

La cérémonie nuptiale

A l'intérieur de la vieille basilique de Westminster, des rois, des reines, celles d'Espagne, de Belgique, de Roumanie, tous les princes et tous les ducs apparentés à la famille royale, vont assister à la cérémonie. Soixante-sept pairs et pairsesses en tenue de cour, les ambassadeurs, les ambassadrices, les officiers généraux de la marine et de l'armée, les ministres, ajoutent encore au prestige de ce fastueux appareil.

L'ALLEMAGNE RESPONSABLE DE LA GUERRE

M. Scheidemann assure n'avoir pas dit que... Copenhague, 28 février. — Dans la conférence qu'il a faite samedi, M. Scheidemann, a répondu catégoriquement à la responsabilité seule de l'Allemagne dans la guerre mondiale.

L'aviation, moyen de transport en commun

Paris, 28 février. — Le sous-secrétaire d'Etat de l'aéronautique et des transports aériens, communique le résumé ci-dessous du trafic des Compagnies aériennes françaises pour les années 1918, 1920, 1921.

LE PROJET DE LOI SUR LE RECRUTEMENT DE L'ARMÉE

Un discours du rapporteur, M. Fabry à la tribune de la Chambre

La nécessité d'une forte armée permanente, face à l'Allemagne

La mobilisation industrielle serait cependant très différente de la mobilisation française. La grande unité française de couverture, serait la Commission de l'Armée, créée par la loi de 1921.

Le recrutement de l'armée

L'ordre du jour appelle la suite de la discussion du projet de loi sur le recrutement de l'armée.

M. Fabry, rapporteur, à la tribune

La parole est à M. Fabry, rapporteur général dans la discussion de la loi sur le recrutement de l'armée.

Le service militaire égal pour tous

M. Fabry insiste sur le système démocratique et défensif du recrutement de tous les Français sans aucune distinction et en parfaite égalité.

Le service militaire égal pour tous

M. Fabry insiste sur le système démocratique et défensif du recrutement de tous les Français sans aucune distinction et en parfaite égalité.

Le service militaire égal pour tous

M. Fabry insiste sur le système démocratique et défensif du recrutement de tous les Français sans aucune distinction et en parfaite égalité.

Le service militaire égal pour tous

M. Fabry insiste sur le système démocratique et défensif du recrutement de tous les Français sans aucune distinction et en parfaite égalité.

Le service militaire égal pour tous

M. Fabry insiste sur le système démocratique et défensif du recrutement de tous les Français sans aucune distinction et en parfaite égalité.

LE PROJET DE LOI SUR LE RECRUTEMENT DE L'ARMÉE

Un discours du rapporteur, M. Fabry à la tribune de la Chambre

La nécessité d'une forte armée permanente, face à l'Allemagne

La mobilisation industrielle serait cependant très différente de la mobilisation française. La grande unité française de couverture, serait la Commission de l'Armée, créée par la loi de 1921.

Le recrutement de l'armée

L'ordre du jour appelle la suite de la discussion du projet de loi sur le recrutement de l'armée.

M. Fabry, rapporteur, à la tribune

La parole est à M. Fabry, rapporteur général dans la discussion de la loi sur le recrutement de l'armée.

Le service militaire égal pour tous

M. Fabry insiste sur le système démocratique et défensif du recrutement de tous les Français sans aucune distinction et en parfaite égalité.

Le service militaire égal pour tous

M. Fabry insiste sur le système démocratique et défensif du recrutement de tous les Français sans aucune distinction et en parfaite égalité.

Le service militaire égal pour tous

M. Fabry insiste sur le système démocratique et défensif du recrutement de tous les Français sans aucune distinction et en parfaite égalité.

Le service militaire égal pour tous

M. Fabry insiste sur le système démocratique et défensif du recrutement de tous les Français sans aucune distinction et en parfaite égalité.

Le service militaire égal pour tous

M. Fabry insiste sur le système démocratique et défensif du recrutement de tous les Français sans aucune distinction et en parfaite égalité.

LES LOYERS DE GUERRE EN PAYS ENVAHIS Proposition de loi de MM. Vandame et Crespal

LES LOYERS DE GUERRE EN PAYS ENVAHIS Proposition de loi de MM. Vandame et Crespal

Le Congrès eucharistique de Rome

Le Congrès eucharistique de Rome

LES LOYERS DE GUERRE EN PAYS ENVAHIS Proposition de loi de MM. Vandame et Crespal

LES LOYERS DE GUERRE EN PAYS ENVAHIS Proposition de loi de MM. Vandame et Crespal

Le Congrès eucharistique de Rome

Le Congrès eucharistique de Rome